



La Société orthodoxe impériale de Palestine décore des représentants de l'Église orthodoxe russe

Le 6 juillet 2011, dans les locaux de la Cour des Comptes de la Fédération de Russie, a eu lieu l'Assemblée solennelle de la Société orthodoxe impériale de Palestine, à l'occasion de l'anniversaire de l'initiateur de sa création, V. N. Khitrovo. Durant l'assemblée, S. Stepachine, président de la Société, est intervenu pour un bilan d'action de cette organisation internationale. Il a remis les distinctions de la Société à ses membres, y compris à des représentants de l'Église orthodoxe russe. L'insigne d'honneur « Ordre du Grand-duc Serge Alexandrovitch » a ainsi été remis au métropolite Clément de Kalouga et de Borovsk, président du Conseil éditorial de l'Église orthodoxe russe, et à l'archevêque Marc d'Egorievsk, administrateur des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger et vice-président de la Société de Palestine.

L'évêque Tikhon de Podolsk, président de la Direction financière du Patriarcat et l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, membre du Conseil de la Société de Palestine, ont reçu la médaille « Vassily Nikolaevitch Khitrovo ».

La même médaille a été également remise à E. Primakov, membre émérite de la Société orthodoxe impériale de Palestine, et au comédien de cinéma et de théâtre V. Zolotoukhine.

Des certificats et des insignes de la Société ont été remis à ses nouveaux membres, y compris à M. Bogdanov, vice-ministre des affaires étrangères.